
 
 

平成２２年度第１回さぬき市 ケーブルネットワーク運営審議会 会議要旨（要約） 
１ 日 時 平成２２年１１月２２日（月）  ９：３０～１１：３０ 
２ 場 所 さぬき市役所附属棟 多目的室 
３ 出席者［委 員］福田 京平・松下  肇・多田 邦士・小林 郁典 
          中庭 正人・藤岡 良一・吉川 武宏 
     ［事務局］大山市長・安富総務部長・辻課長・塚本・三浦 
     ［傍 聴］ ０名 
４ 議 題 委嘱状交付 
      会長、副会長の選出 
      さぬき市ケーブルネットワークの概要について 
      さぬき市ケーブルネットワークの運営について 
５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 
（事務局） 
 
 
（事務局） 
 
（事務局） 
 
 
 
（事務局） 
 
（事務局） 
 
（事務局） 
 
（事務局） 
 
（議 長） 
 
 

ただ今からさぬき市ケーブルネットワーク運営審議会委員の委嘱状を交

付いたします。 
（市長より各委員に委嘱状を交付） 
まず始めに、市長よりごあいさつ申し上げます。 
（市長あいさつ） 
 続きまして、会長、副会長の選出を行います。さぬき市ケーブルネット

ワーク運営審議会規則により、委員の互選により会長、副会長を選出いた

します。 
（会長、副会長を選出） 
それでは、会長よりごあいさつをお願いいたします。 
（会長あいさつ） 
 続いて、各委員の皆様も順番に自己紹介をお願いいたします。 
（各委員、事務局自己紹介） 
 ここで、市長からの運営審議会への諮問を読み上げさせていただきます。

（諮問を読み上げ、会長へ手渡す） 
 それでは、規則により会長が議長を務めることになっていますので、こ

こからの進行は会長にお願いいたします。 
 それでは、ただいまから議事に入りたいと思います。 
 最初に、事務局で資料を準備していただいていますので説明をお願いし

ます。 



（事務局） 
 
（議 長） 
 
 
 
 
 
（議 長） 
（委 員） 
（委 員） 
 
 
（委 員） 
 
（委 員） 
 
（委 員） 
 
（議 長） 
 
（事務局） 
 
 
（委 員） 
（委 員） 
 
 
（議 長） 
 
 
（委 員） 
 
（委 員） 
 
（議 長） 

 それでは本日の資料について説明をいたします。 
（事務局説明） 
 ただいま事務局から説明がありましたが、さぬき市は香川県全体を見て

も設備面で遅れをとっています。設備投資にはお金がかかるが、そのお金

をどうするかが問題になってきますね。 
 やはり、設備というと一番は光ケーブル化の問題です。本日の議論は光

ケーブルについての議論に絞ろうと思うのですがよろしいですか。 
（一同了承） 
 東かがわ市が今度光ケーブルで事業を始めますね。 
告知放送を導入するということで光ケーブルを整備します。 
東かがわ市は、公設民営です。市は光ケーブルを整備して告知放送は全

世帯に配置します。ケーブルテレビやインターネットは民営で、希望者だ

けが加入します。 
平成２３年４月からサービス開始です。委託業者は使用料を徴収して、

東かがわ市に使用料を支払うという形です。料金はまだわかりません。 
各地で光ケーブル化をしていますが、さぬき市が設備投資をしなければ

いけないのかどうか。 
民間業者は採算の取れそうな地域でなければ参入してこないでしょう。

市が整備をしなければ、全体が光ケーブル化になることはありません。 
東かがわ市は補助金で整備をしましたが、そのような補助金はないので

しょうか。 
原口総務大臣の頃、光の道構想ということで補助金がありましたが、そ

の補助金は、東かがわ市が最終という風に言われています。今後は全額補

助ということは難しいと思いますが、何らかの補助金ができるかもしれま

せん。 
光ケーブル化すれば、高速ブロードバンド環境も整備されます。 
さぬき市のインターネットは、現在１０Ｍが最高ですが、これだと今後

できるコンテンツに対応できない可能性があります。 
いずれにしても、高松市、東かがわ市が光ケーブル化しますので、両市

に挟まれたさぬき市民の方から色々と不平が出てくる可能性は大いにあり

ます。 
光ケーブル化するのは市民にとってはありがたいことだと思います。し

かし、税金や使用料が上がるのは困ります。 
投資するのは良いが、維持管理にお金がかかりますし、その辺りのこと

も考えなければなりません。 
具体的に光ケーブル化するとどの位の費用がひつようですか。 



 
 

（事務局） 
（委 員） 
 
（議 長） 
（委 員） 
 
（事務局） 
 
（議 長） 
 
 
（事務局） 
 

最低でも、４０、５０億円は必要です。 
国の光の道構想にのっていくしか方法がないと思います。さぬき市単独

では難しいでしょう。 
一度、費用のシュミレーションをしてみなければいけませんね。 
他のケーブルテレビ局の中で、公設公営で行っているところに聞きてみ

るのはどうでしょうか。 
次回は、公設公営で事業を行っているケーブルテレビ局の内、光ケーブ

ルを整備しているところの資料を探してみます。 
そろそろ時間も参りましたので、本日の議論は終了したいと思います。 
次回も資料を基にして、引き続き議論をしたいと思いますのでよろしくお

願いします。 
 次回は日程が決まりしだいご連絡しますのでよろしくお願いします。 
（閉会） 


